

Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert kurz den Jahresbericht der Pflegeberatungsstelle der Stadt Neumünster für das Jahr 2005.

Im letzten Jahr hat die Pflegeberatungsstelle in 34 Fällen einen wesentlichen Anteil daran gehabt, dass bei hilfe- und pflegebedürftigen Menschen eine Aufnahme ins Pflegeheim nicht erfolgte, sondern dass eine Versorgung im häuslichen Bereich sichergestellt werden konnte.

Es kam hier zu einem Einspareffekt von 155.855,- Euro.

Die Pflegeberatungsstelle wird sehr gut von den Bürgern der Stadt Neumünster angenommen.

Der Vorsitzende bedankt sich für den Bericht und schließt sodann die Sitzung.